



VAKSINASI COVID-19 UNTUK PEMUDIK

Petugas memeriksa kondisi kesehatan calon penumpang angkutan umum yang akan mudik sebelum disuntik vaksin COVID-19 di Terminal Pakupatan Kota Serang, Banten, Jumat (22/4). Dinas Kesehatan setempat bekerja sama dengan pengelola Terminas Bus melayani pemberian vaksin COVID-19 dosis I, dosis II dan dosis III untuk mencegah penyebaran COVID-19.

## PENANGGULANGAN COVID-19

# Kota Tangerang Masuk 100 Besar Kota Antibodi Tertinggi

Meskipun Kota Tangerang masuk dalam 100 kota di Indonesia yang memiliki antibodi tertinggi dalam penanggulangan Covid-19, Wali Kota Arief tetap mengimbau masyarakat Kota Tangerang untuk tetap taat dalam penerapan protokol kesehatan Covid-19 hingga status pandemi ditetapkan menjadi endemi oleh pemerintah pusat.

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah mengungkapkan Kota Tangerang masuk dalam

100 kota di Indonesia yang memiliki antibodi tertinggi dalam penanggulangan Covid-19 berdasarkan hasil sero survei Kementerian Kesehatan bersama tim pandemi FKM Universitas Indonesia.

"Kota Tangerang juga menjadi daerah dengan antibodi tertinggi di wilayah Tangerang dan juga di Provinsi Banten," kata Wali Kota Arief di Tangerang, Jumat (22/4).

Ia mengatakan sero survei merupakan salah satu metode yang dilakukan untuk mengetahui perubahan kadar antibodi pada penduduk yang mempuny

nyai antibodi SARS-CoV-2 di kabupaten/kota terpilih.

Dari hasil survei yang dilakukan, Kota Tangerang mendapatkan nilai 92,6 persen dari 273 sampel. Kegiatan survei dilakukan pada bulan Desember 2021 lalu.

Kemudian pada sero survei yang kembali dilakukan pada bulan Maret 2022, Kota Tangerang masuk dalam 21 daerah kabupaten/kota di Jawa Bali yang merupakan asal dan tujuan mudik dengan jumlah sampel tiap daerah sebanyak 100 orang.

"Pada bulan Maret 2022 mengalami kenaikan menjadi 100 persen sekaligus menjadi yang tertinggi di wilayah Tangerang Raya," katanya.

Namun, Wali Kota Arief tetap mengimbau kepada masyarakat Kota Tangerang untuk tetap taat dalam penerapan protokol kesehatan Covid-19 hingga status pandemi ditetapkan menjadi endemi oleh pemerintah pusat.

"Terima kasih untuk kerja sama dari seluruh elemen di Kota Tangerang yang saling menjaga sehingga kondisi Covid-19 bisa berangsur membaik," kata dia. ● pp

## Daging Kerbau Diburu Warga Kota Tangerang

TANGERANG (IM)- Daging kerbau beku diburu warga Kota Tangerang sebagai pengganti daging sapi untuk dikonsumsi pada Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah mendatang.

Hanya dalam 1 jam, sebanyak 80 kilogram daging kerbau beku ludes dibeli warga dalam bazar murah Ramadan, yang digelar Pemerintah Kota Tangerang bersama Bulog Subdivre Tangerang Raya di Kantor Kecamatan Ciledug, Jumat (22/4).

Umumnya, warga yang mayoritas kaum ibu-ibu memburu kebutuhan bahan pangan untuk Lebaran. Mereka lebih memilih daging kerbau karena dijual seharga Rp78.000 rupiah perkilogramnya.

Apalagi selisih harga cukup jauh dengan daging sapi yang kini dijual seharga Rp140.000 hingga Rp150.000 perkilogram.

Meysa, warga Ciledug mengatakan, harga daging sapi yang tinggi menjelang Lebaran dirasa

memberatkan, sehingga membuat ia beralih untuk konsumsi daging kerbau beku. "Lebih pilih beli daging kerbau, sisa wangnya dapat dibelanjakan kebutuhan lainnya," katanya.

Camat Ciledug, M Marwan mengatakan di lokasi ini, stok 80 kilogram daging kerbau beku ludes terjual dalam kurun waktu satu jam, dimana petugas membatasi minimal 2 kilogram daging untuk setiap pembelian dan telah melalui pendataan.

"Komoditas lain juga dijual lebih murah dibanding dengan harga di pasaran, yakni minyak goreng kemasan satu liter dijual seharga Rp23.000 dan Rp45.000 rupiah untuk ukuran dua liter," katanya.

Sedangkan gula pasir dijual seharga Rp13.500 perkilogram dan Rp58.000 untuk beras premium ukuran 5 kilogram. Begitupun dengan bumbu dapur seperti cabai dan bawang merah serta bawang putih. ● pp

## Loka POM Kab. Tangerang Temukan Berbagai Produk Ilegal Selama Ramadhan

TANGERANG (IM)- Loka Pengawasan Obat dan Makanan (Loka POM) Kabupaten Tangerang, Banten, menemukan berbagai jenis produk jenis pangan ilegal yang beredar di sejumlah retail modern di daerah itu selama Ramadhan 1443 Hijriyah.

Kepala Loka POM Kabupaten Tangerang, Wydia Savitri di Tangerang, kemarin mengatakan, bahwa hingga minggu ke tiga dalam pengawasan produk, petugas di lapangan telah menemukan sejumlah produk tanpa izin edar, kemasan rusak dan tidak berlabel.

"Kita banyak melakukan pemeriksaan di sarana distribusi pangan di antaranya pada sarana retail modern minimarket, hypermarket, dan gudang distributor di daerah Cikupa, dan Karawaci," tuturnya.

Ia menyebutkan, dari hasil pengawasan didapatkan temuan produk rusak sebanyak 12 item, satu item kedaluwarsa, 11 item tanpa label dan empat item produk Tanpa Izin Edar (TIE) dengan nilai ekonomi sebesar Rp6,7 juta.

"Adapun untuk jenis produk yang ditemukan seperti rolade sapi dan rolade ayam kemasan vakum, untuk tipe impor seperti cocoa powder dalam kemasan merk hershey. Kemasan rusak,

susu kental manis kaleng, susu kaleng dan gula batu terkemas, sedangkan tanpa izin edar yaitu jenis makanan kaleng sarden," ujarnya.

Di samping itu, lanjutnya, pihaknya juga menindaklanjuti informasi terkait penarikan produk Kinder Surprise di beberapa negara Uni Eropa, dan hasilnya ditemukan beberapa produk Kinder Joy yang tersedia di sarana distribusi pangan tersebut.

"Kita lakukan penghentian sementara peredarannya hingga ada informasi lebih lanjut terkait mutu produk Kinder Joy," katanya.

Ia mengungkapkan, selain kegiatan intensifikasi pangan dengan melakukan pemeriksaan pada sarana distribusi, Loka POM Tangerang melaksanakan pula pengujian cepat pada pangan jajanan takjil dengan menggunakan rapid test kit terhadap empat bahan berbahaya seperti boraks, formalin, rhodamin B, dan methanyl yellow.

Kemudian, pihaknya melakukan pengujian terhadap 20 sampel pangan, dan 19 sampel memenuhi syarat, satu sampel tidak memenuhi syarat dengan diduga makanan itu mengandung formalin pada sampel mie kuning. ● pp

## 25 Ruas Jalan di Kota Tangerang Diperbaiki

TANGERANG (IM)- Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Tangerang terus mengebut perbaikan jalan di 25 titik menjelang arus mudik Lebaran tahun ini.

"Perbaikan atau pemaksimalan kualitas jalan provinsi maupun nasional, yang berada di Kota Tangerang dengan target rampung sekitar H-10 lebaran," ujar Kepala Bidang Operasi dan Pemeliharaan PUPR Kota Tangerang Dody Adriansyah, kemarin.

Perbaikan jalan yang saat ini terus dilakukan adalah di 25 ruas jalan kota, yang dinilai tinggi dilalui para pemudik. "Terutama jalan-jalan penghubung antar kota, jalur menuju tol, hingga jalur pendukung mobilitas di bidang kesehatan," ujarnya.

25 Ruas Jalan Kota yang Diperbaiki PUPR Jelang Mudik Lebaran 2022:

1. Jl. Daan Mogot Kecamatan Tangerang
2. Jl. H Agus Salim Kecamatan Tangerang
3. Jembatan Satri Kecamatan Tangerang
4. Jembatan TMP Taruna Kecamatan Tangerang-Neglasari
5. Jl. Sitanala Kecamatan Neglasari
6. Jl. Bouraq Kecamatan Neglasari-Batu Ceper
7. Jl. Imam Bonjol Kecamatan Cibodas-Karawaci
8. Jl. Arya Wasangkara Kecamatan Cibodas-Karawaci
9. Jl. GJA Kecamatan Karawaci
10. Jl. Pajajaran Kecamatan Jatiuwung

Sejak minggu kedua puasa, PUPR sudah mengerahkan petugas untuk menyalis dan menandai lubang-lubang yang ada di 25 ruas jalan tersebut. Bahkan, petugas PUPR Kota Tangerang juga dikerahkan untuk membantu menyalis jalur provinsi dan nasional, yang hasilnya dikooridinasi untuk juga diperbaiki.

Hingga saat ini, ujar dia, sudah 17 ruas jalan kota di-

perbaiki dan delapan ruas jalan masih dalam proses pengerjaan. Metode perbaikan jalan yang digunakan sesuai dengan kondisi kerusakan yang ada.

Mulai kerusakan 60 sampai 80 persen, PUPR akan melakukan tindakan perbaikan besar.

"Sedangkan untuk lubang-lubang yang membahayakan, dilakukan perbaikan tambal sulam. Sehingga, 25 ruas jalan kota yang berpotensi tinggi dilalui para pemudik bisa dipastikan kondisi jalannya baik, aman dan layak digunakan," kata Dody.

Ada lima ruas jalan provinsi yang akan diperbaiki, mulai dari Jalan Sudirman, Thamrin, Raden Fatah, Hos Cokroaminoto dan Jalan Raden Saleh. Sedangkan untuk jalur nasional yang akan diperbaiki ialah Jalan Ousta, Merdeka dan Jalan Gatot Subroto.

"PUPR Kota Tangerang terus berkoordinasi dengan Provinsi dan Pusat. Alhamdulillah Provinsi akan lakukan pengerjaannya mulai malam ini, begitu juga dengan Nasional. PUPR Kota Tangerang akan ikut mendampingi proses perbaikannya," katanya.

Menjelang arus mudik, masyarakat Kota Tangerang dapat melaporkan jalan rusak yang perlu diperbaiki melalui aplikasi LAKSA, atau lewat petugas Kelurahan dan Kecamatan. "PUPR pun berkomitmen untuk totalitas memastikan kualitas yang baik, aman dan layak dilalui bagi para pemudik hingga arus baik nanti," katanya. ● pp



UJI KELOMBAH BUS DI KARAWANG

Petugas Dinas Perhubungan (Dishub) memeriksa ban kendaraan bus saat melakukan uji kelaikan armada bus di salah satu perusahaan otobus, Karawang, Jawa Barat, Jumat (22/4). Uji kelaikan armada bus tersebut meliputi kelengkapan surat kendaraan, rem, ban, lampu, serta mesin untuk memastikan kendaraan dalam kondisi laik jalan guna mengantisipasi kecelakaan lalu lintas pada musim mudik Lebaran 2022.

## Sidak ke Kota Tangerang, Kementan Pastikan Stok Pangan Aman

TANGERANG (IM)- Kementerian Pertanian (Kementan) menggelar inspeksi mendadak (sidak) ke sejumlah pasar di Kota Tangerang, Provinsi Banten. Penanggung Jawab (PJ) Banten di Kementan, Siti Munifah menuturkan hasil sidak diketahui stok bahan pangan di sana masih aman.

"Ketersediaan dan harga bahan pangan utama seperti beras, jagung, telur ayam, kedelai, bawang merah, bawang putih, cabai besar, cabai rawit, daging sapi, daging ayam, gula pasir dan minyak goreng masih aman. Setiap stakeholders harus bahu-membahu menjamin ketersediaan pangan agar kebutuhan masyarakat tak terganggu," kata Siti Munifah, Jumat (22/4).

Siti bersama tim Sekretariat Badan Penyuluhan dan Pengembangan SDM Pertanian (BPPSDMP) menggelar sidak di Pasar Anyar. Sidak tersebut merupakan ketiga kalinya di Banten. Sebelumnya, kegiatan yang sama juga dilakukan di Pasar Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang dan Pasar Induk Rau di Kota Serang. Tujuannya untuk memantau ketersediaan 12 bahan pangan pokok.

Agenda sidak PJ Banten Kementan tersebut bersa-

maan sidak Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi, bersama tim dari Kementerian BUMN dan Perum Badan Urusan Logistik (Bulog) didampingi Direktur Utama Perumda Pasar Kota Tangerang, Titien Mulyati.

Harga rata-rata 12 pangan pokok dalam satuan kg di Pasar Anyar Tangerang: beras IR I Rp11.000, beras IR II Rp10.000, gula pasir lokal Rp14.500, daging sapi Rp140.000, telur ayam broiler Rp26.000, tepung terigu Rp11.000, cabai merah keriting Rp30.000, cabai merah biasa Rp40.000, cabai rawit merah Rp30.000, cabai rawit hijau Rp36.000, bawang merah Rp35.000, bawang putih [banci] Rp28.000 dan bawang putih [cutting] Rp34.000.

Sementara daging ayam broiler Rp40.000 per ekor, telur ayam kampung Rp2.500 per butir, minyak goreng kemasan Rp22.000 dan minyak goreng curah Rp18.500 per liter.

Kementan terus memastikan stok pangan pokok di pasar aman, menyikapi trend peningkatan permintaan konsumen pada bulan suci Ramadan hingga Idul Fitri 1443 H di seluruh wilayah Indonesia. ● pra

## Modus Minta THR oleh Ormas, Bobby Nasution: Jangan Diberi

MEDAN (IM)-Menjelang Lebaran, praktik-praktik premanisme semakin banyak dan marak. Wali Kota Medan, Bobby Nasution yang jengah dan marah dengan perilaku oknum dan kelompok yang sangat meresahkan masyarakat ini, berulang kali meminta aparat penegak hukum memberi tindakan tegas supaya berefek jera.

Modus klasik yang selalu muncul di saat Idul Fitri adalah permintaan Tunjangan Hari Raya (THR) oleh oknum atau yang mengatasnamakan organisasi masyarakat (ormas).

Saat dimintai komentarnya usai berpuasa di kantor Dinas Perhubungan Kota Medan, Bobby mengingatkan para pelaku usaha agar memberikan sebagian rezekinya kepada yang membutuhkan dan berhak. "Namanya usaha, berbagi rezeki

perlu, tapi lebih perlu lagi melihat kepada siapa diberikan, siapa yang membutuhkan. Saya rasa, permintaan ormas-ormas berkedok THR bukan hanya menjelang Lebaran. Sebelum-sebelumnya juga selalu minta," kata Bobby, kemarin.

Bobby mengatakan, Pemerintah Kota Medan, TNI-Polri dan kejaksaan, sama-sama ingin menghilangkan kebiasaan di masyarakat tentang pungutan-pungutan liar (pungli) yang tidak diperlukan dan tidak resmi seperti ini.

Dia dan berbagai pihak lainnya ingin memberantas aksi-aksi premanisme yang meresahkan dan mengganggu program yang sedang dijalankan. "Iu pungli, jangan diberi, harusnya dilaporkan ke kita atau polisi," kata Bobby. ● pra

## Dermaga Eksekutif Pelabuhan Merak Diprediksi Jadi Titik Macet

CILEGON (IM)- Dermaga Eksekutif Pelabuhan Merak diprediksi menjadi titik rawan kemacetan saat arus mudik Lebaran 2022. Pasalnya, apabila kendaraan yang antre melebihi kapasitas dermaga, maka antrean itu bisa sampai ke jalan arteri.

General Manager PT ASDP Indonesia Ferry Cabang Merak, Lutfi Pratama, mengakui kapasitas dermaga eksekutif tidak bisa menampung banyak kendaraan. Terlebih, truk-truk besar semakin memilih dermaga eksekutif untuk menyeberang ke Pelabuhan Bakauheni.

"Treatment untuk mengatasi antrean mengular memang yang kalau kita berbicara terkait eksekutif, itu titik rawan kemacetan karena jalurnya sudah sempit. Ketika penuh, orang mau masuk ke eksekutif itu sampai ke jalan," kata Lutfi kepada wartawan, Jumat (22/4).

Pengelola pelabuhan mengaku sudah berkoordinasi dengan pihak kepolisian terkait hal tersebut. Untuk mengantisipasi kemacetan di dermaga eksekutif, apabila antrean kendaraan sudah mengganggu jalur arteri, maka kendaraan yang hendak ke pelabuhan akan disetop di Cikusa Atas sekeluarnya dari gerbang tol Merak.

"Kalau di eksekutif macet, maka akan disetop kendaraan di atas. Itu zona kuning nanti pihak kepolisian akan membatasi kendaraan, akan disetop di atas," tuturnya.

Lutfi mengatakan, pola ini diberlakukan agar kepadatan di pelabuhan tidak menimbulkan stagnasi di jalur arteri. Kendaraan yang ada di dalam pelabuhan akan dikosongkan terlebih dahulu, kemudian kendaraan yang disetop di Cikusa Atas ditarik perlahan ke pelabuhan. ● pra

**PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILIHAN SAHAM PT PADI UNGGUL INDONESIA OLEH SUTAN AGRI RESOURCES Pte, Ltd**

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan ayat (8) Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa Sutan Agri Resources Pte, Ltd ("Sutan Agri"), berkedudukan di Singapura, bermaksud untuk melakukan pengambilalihan saham yang telah dikeluarkan dalam PT Padi Unggul Indonesia, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), kurang lebih sebanyak 94,10% (sembilan puluh empat persen) saham yang telah dikeluarkan Perseroan dari pemegang saham Perseroan yaitu PT Magna Investama Mandiri Tbk ("Pengambilalihan Saham"). Rencana Pengambilalihan Saham tersebut akan menyebabkan perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Bagi kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang berkeberatan atas rencana Pengambilalihan Saham tersebut dapat memberikan pemberitahuan secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini kepada:

**PT Padi Unggul Indonesia**  
Jl. Biak Blok B No. 2C,  
Kelurahan Cideng, Kecamatan Gambir,  
Kota Administrasi Jakarta Pusat

Apabila tidak terdapat keberatan yang diajukan oleh kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dalam jangka waktu dan dengan cara sebagaimana tersebut diatas, maka kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya dianggap telah menyetujui Pengambilalihan Saham.

Informasi tentang rencana Pengambilalihan Saham dapat diperoleh di kantor Perseroan.

Jakarta, 23 April 2022

**Sutan Agri Resources Pte, Ltd** Direksi  
**PT Padi Unggul Indonesia** Direksi